



Montero junto al rector de la Universidad de Salamanca. | ICAL

En defensa de los 4 idiomas de España

El director del Instituto Cervantes pide sacar “la crispación política de las lenguas del país”

Salamanca, Ical

El director del Instituto Cervantes, Luis García Montero, pidió ayer en Salamanca “hacer un esfuerzo por sacar la crispación política de las lenguas del país”. Antes de impartir su conferencia “Las humanidades: una forma de compromiso”, destacó la “riqueza” que supone tener cuatro idiomas oficiales en España. “Nuestra institución debe defender la cultura de todas las nacionalidades y regiones del país”, dijo.

En este sentido, el rector de la Usal subrayó que el Estudio salmantino fue pionero en la protección de las lenguas del país. Ricardo Rivero hizo alusión en su intervención a las cátedras de catalán y euskera que se establecieron en la Universidad durante la década de los años 50. “Trabajamos por proteger y enseñar los idiomas”, dijo. “La Universidad de Salamanca siempre estuvo al lado de las lenguas”, sentenció.

Además, García Montero se refirió al panhispanismo.

“No queremos acaparar, queremos ser una parte más”, dijo. El director del Instituto Cervantes informó que existen 480 millones de personas hablan nuestro idioma como primera lengua. “Los españoles solo representamos un ocho por ciento de los hablantes del castellano”, indicó. Al hilo, añadió que “los hispanos tienen mucho que decir en lo que respecta al lenguaje”.

Sobre la difusión del castellano, García Montero destacó la implicación de la Universidad de Salamanca en el Servicio Internacional de Evaluación de la Lengua Española (Siele) junto a otras universidades, como la Universidad Nacional Autónoma de México o la Universidad de Buenos Aires.

“La Universidad de Salamanca es decisiva en la puesta en marcha de proyectos para la difusión del idioma”, dijo. También recordó que la Usal formó parte del último patronato del Instituto Cervantes, celebrado en octubre.